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Senador Daniel Núñez.

Gobierno cumple con la región para mejorar la calidad de vida de la gente
El Gobierno del

Presidente Gabriel Boric
en la región de Coquim-
bo ha cumplido con los
diferentes compromisos

que ha asumido. Lo
hemos podido ver con el

avance, pese a las
dificultades que se han
presentado, en la cons-

trucción de los hospitales
de La Serena, Illapel y

Coquimbo. También en
el proyecto de una planta
desaladora que asegura-
rá el agua para consumo
humano, cuyo estudio de
impacto ambiental ya fue

presentado.

Sin embargo, el ejemplo
más concreto lo estamos

apreciando con la próxima
puesta en marcha de dos
nuevos recorridos de buses
eléctricos que unirán las ciu-
dades de La Serena y Co-
quimbo, desde el sector de
Las Compañías hasta Sin-
dempart y La Pampilla en el
puerto.

El lunes recién pasado
nos visitó el ministro de
Transportes, Juan Carlos
Muñoz, con quien realiza-
mos el primer recorrido en
estas máquinas equipadas
con la última tecnología,
como cargador USB, Wifi,
aire acondicionado, pago
electrónico, entre otras co-
modidades para el usuario.

Ahora estamos a solo
unas semanas de que estos

recorridos comiencen a cir-
cular por las calles, con fre-
cuencia y tarifas reguladas,
lo que dará una garantía de
buen servicio. Al mismo tiem-
po, mejorarán las condicio-
nes laborales de los conduc-
tores, que ya no ganarán co-
misiones dependiendo del
número de pasajeros que
puedan llevar.

De esta manera, ahora
nos ponemos a disposición
para trabajar en seguir exten-
diendo la conectividad entre
nuestras grandes ciudades.
Para materializar estas
ideas, necesitamos elegir un
gobernador que apoye estas
iniciativas y se ponga a tra-
bajar desde el primer día que
asuma, ya que propongo te-

ner en corto plazo un tercer
recorrido que una Tierras
Blancas con los hospitales
de La Serena y Coquimbo,
para después terminar en el
centro de la capital regional.

Por otro lado, en los
próximos días se lanzará la
licitación para llevar esta mo-
dernización del transporte
hasta la ciudad de Ovalle, lo
que permitirá durante el año
2025 tener también buses
eléctricos en la capital de la
provincia de Limarí.

Con esta verdadera re-
volución para el transporte
público, pasamos de las bue-
nas intenciones a los avan-
ces concretos y palpables
que mejorarán la calidad de
vida de la gente.

Por Juan Herrera Carreño

En el proceso de movili-
zación de los profesores, se
han involucrado diferentes
actores, y aunque el papel
principal es de ellos, el gre-
mio de la comuna y la Corpo-
ración Gabriel González Vi-
dela, también han sido parte
importante autoridades de
gobierno, como el delegado
presidencial Galo Luna.

Entonces es entendible
que la búsqueda de solucio-
nes parta de estas bases, y
tampoco se puede olvidar
quienes son los más afecta-
dos por la paralización: los
estudiantes y, con ellos, los
apoderados.

Es por eso que estos se
han organizado por medio de
Centros Generales de Apode-
rados de cada colegio y han
decidido unificar sus opinio-
nes, generando lo que sería
un Centro General de Apode-

Apoderados responsabilizan a la corporación y

24 centros generales
de apoderados de la
comuna se organizan
para mejorar la comu-
nicación sobre el
estado de moviliza-
ción de los docentes.

no niegan apoyo a los profesores
rados Comunal, que vendría
a gestionar la opinión de mi-
les de padres y apoderados
sobre la situación que viven
los establecimientos dónde
sus hijos reciben educación.

Primera
Asamblea Comunal

De esto estaba entera-
da la presidenta comunal del
Colegio de Profesores, Rosa
Castex, quien comenta haber
recibido información de que
los apoderados iban a reunir-
se para analizar la paraliza-
ción de los docentes.

«Lo último que nosotros
sabemos es que por las re-
des hicieron un llamado a re-
unirse para analizar el paro»,
cuenta.

Efectivamente se llevó a
cabo esta reunión, como ex-
plica Camila Reyes Baha-
monde, presidenta del Cen-
tro General de Apoderados del
Colegio Víctor Domingo Sil-
va, quien pasó a ser vocera
de la agrupación comunal jun-
to a otros tres apoderados de
otros colegios.

«Nos reunimos hoy
(ayer) y se decidió que vamos
a actuar en conjunto con una
vocería, dado que la contin-
gencia nos ha generado la
necesidad de organizarnos,

ya que no tenemos respuestas apropiadas frente a la
problemática que existe y que afecta prácticamente a la
mitad de los niños de la región».

La asamblea, que congregó a apoderados de 23 de
los 42 establecimientos que están bajo la administra-
ción de la corporación GGV, es el inicio de una agrupa-
ción comunal que, según comenta su vocera, se preten-
de mantener más allá de la situación actual.

«Más allá de la contingencia, esta organización de-
bería perdurar en el tiempo, justamente para que este
tipo de problemática siempre tenga una respuesta, pues,
finalmente, nosotros constantemente estamos exigien-
do respuestas de parte del sostenedor, las que no llegan
de forma apropiada».

Junto con comentar que los niños son la principal
preocupación, Reyes asegura que su foco está en la
corporación y no en los profesores, quienes a su criterio
están luchando por lo que es justo.

«Dentro de la asamblea hubo un acuerdo unánime
y previo a las medidas que podamos tomar o no, siem-

pre nuestra preocupación
está con los niños, y obvia-
mente, con la falta de su de-
recho a la educación. Sin
embargo, nuestro foco tiene
que ver con la corporación y
nunca en realidad con los pro-
fesores, que en el fondo lo que
están exigiendo son sus de-
rechos justos».

Lo que quedó claro por
parte de la vocera, es que no
consideran a los profesores el
problema, sino más bien com-
parten la molestia y entienden
el nivel de gravedad en la pro-
blemática que los mantiene
paralizados.

Al consultar la posibili-
dad de que se unan a la lucha
que tienen los docentes, no
niega la posibilidad, pero ase-
gura que depende de lo que
acuerden democráticamente
en las siguientes reuniones.

«No puedo adelantar
nada, porque ese tipo de
acuerdos serán tomados en
conjunto con los colegios que
están participando dentro de
este tipo de organización.

En la misma línea, Cas-
tex avisa que están abiertos a
conversar con los apodera-
dos, «ya que tenemos abier-
tas todas las posibilidades»,
entendiendo que «los apode-
rados y estudiantes son los
principales afectados…».
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